

PELEPASAN ERI NUGROHO MENUJU MASA PURNA BHAKTI



Drs. Eri Nugroho bersama istri



Drs. Eri Nugroho bersama ibu berfoto bersama pejabat struktural BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut.

Terhitung mulai bulan Februari 2011, salah satu pejabat struktural di lingkungan BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara (Sumut) telah memasuki masa pensiun. Beliau adalah **Eri Nugroho**, dengan jabatan terakhir beliau sebelum pensiun adalah Kepala Sekretariat BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut. Sebagai penghormatan kepada beliau, pada 31 Januari 2011 BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut mengada-

kan acara "Pelepasan Pak Eri Menuju Masa Purna Bhakti". Kegiatan tersebut diadakan di ruang auditorium Gedung BPK RI Medan dan dihadiri oleh para pejabat dan seluruh pegawai di lingkungan kerja BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut.

Walaupun terbilang singkat bertugas di Medan, pria yang mengawali karir di BPK sebagai pegawai golongan II/A tersebut banyak meninggalkan kesan di kalangan rekan kerja beliau. **Kepala Perwakilan BPK RI Perwakilan Sumut Oodj Huziat** dalam kesempatan menyampaikan kesannya terhadap Pak Eri diantaranya berkata, "Saya sangat kehilangan sosok Pak Eri, hubungan kami singkat tapi bisa menjadi rekan kerja yang saling mengisi. Saya berharap mendapatkan pengganti yang seperti Pak Eri nantinya".

Di akhir acara, seluruh peserta acara berkesempatan untuk berjabat tangan dan mengucapkan salam perpisahan secara langsung ke Pak Eri yang hadir di acara tersebut didampingi istri beliau. Sosok pria yang dikenal pendiam tapi tegas tersebut sudah mengakhiri masa bakti beliau selama 36 tahun di BPK. Selamat memasuki masa Purna Bhakti pak [arra]

.....sambungan Upacara Bendera

tera Utara Oodj Huziat pada Upacara Bendera Peringatan Hari Ulang Tahun BPK RI ke-64 Tahun 2011.



Upacara tersebut diselenggarakan pada Senin, 17 Januari 2011 dengan diikuti oleh para pejabat struktural dan seluruh pegawai di lingkungan BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut. Upacara sendiri mengambil tempat di halaman Gedung BPK RI Provinsi Sumut, Jl. Imam Bonjol No.22, Medan. Pada kesempatan tersebut, bertindak selaku Inspektur Upacara adalah **Kepala Perwakilan Oodj Huziat**, sedangkan Komandan Upacara dijalankan oleh **Kepala Seksi Sumut I.B. Ranni Agriadi**.

Dalam acara tersebut juga dilakukan penyematan tanda kehormatan oleh Inspektur Upacara. Tanda Kehormatan X tahun tersebut diberikan kepada **Suyono, Ridwan Sani Matondang, Coki Deris Purba, Irda Wahyuni, dan Ahmad Fadly**. Sedangkan tanda kehormatan XX tahun diberikan kepada **Ester Paulina**.

Sebagai penghargaan kepada keluarga pensiunan pegawai, BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut juga memberikan tanda kenang-kenangan kepada **istri Alm. Sambri**. Pemberian kenang-kenangan langsung dilakukan oleh **Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Sumut Oodj Huziat**.

Secara umum, upacara berjalan lancar dan diikuti oleh peserta upacara dengan khidmat. Setelah upacara, seluruh pegawai melanjutkan kegiatan dengan mengikuti "Resepsi HUT BPK RI ke-64 Tahun 2011" di ruang auditorium. [arra]



SELAMAT
KEPADA
"MBAH NARTO"
ATAS PRESTASINYA SEBAGAI
JUARA 1
LOMBA LOYALITAS DAN
KINERJA PELAKSANA BPK
GOLONGAN II



DIKLAT PEMERIKSAAN ATAS LKPD TINGKAT ANGGOTA TIM

Tidak terasa tahun 2010 telah berganti menjadi tahun 2011. Sebagaimana tahun-tahun sebelumnya, Balai Diklat Medan kembali menyelenggarakan Pendidikan dan Pelatihan (diklat) Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah daerah (LKPD) Tingkat Anggota Tim. Diklat ini dilaksanakan selama lima hari kerja, dimulai pada 24 Januari dan berakhir pada 28 Januari 2011, bertempat di Ruang Auditorium Lt. 1, Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Sumatera Utara.

Sebanyak 40 orang pemeriksa BPK RI yang berasal dari Perwakilan Provinsi Sumatera Utara dan Perwakilan Provinsi Nanggroe Aceh Darussalam menjadi peserta diklat ini. Program diklat ini dikhususkan bagi para pemeriksa baru (CPNS dan PNS dengan masa kerja kurang dari 3 tahun) untuk memberikan pembekalan tentang tata cara pemeriksaan atas LKPD, terutama dalam peranannya sebagai Anggota tim.

Diklat dibuka oleh Kepala Perwakilan Provinsi Sumatera Utara, **Oodj Huziat**. Dalam sambutannya, beliau menyatakan apresiasinya atas pelaksanaan Diklat Pemeriksaan atas LKPD ini. Beliau juga mengharapkan para peserta dapat mengikuti acara diklat dengan aktif dan serius sehingga ilmu yang diperoleh dari diklat dapat diterapkan ketika melakukan Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah.

Instruktur yang memberikan materi dalam diklat ini adalah Kasubaud Sumut I, **Yusnadewi** dan auditor senior pada BPK RI Perwakilan Provinsi Sumut, **Masniar Elysabeth**. Selama empat hari pertama, peserta mendapatkan pemaparan materi tentang gambaran umum LKPD, prosedur pemeriksaan LKPD, dan Penyusunan Kertas Kerja Pemeriksaan (KKP). Untuk memantapkan pemahaman terhadap materi yang diberikan, peserta diklat dibagi ke dalam lima kelompok dan mendapatkan tugas studi kasus untuk dibahas bersama anggota kelompoknya.

Pada hari terakhir, peserta mendiskusikan dan mempresentasikan hasil pembahasan studi kasus dari setiap kelompok. Sebelum penutupan, diadakan post test kepada seluruh peserta untuk mengukur tingkat pemahaman mereka atas berbagai materi yang didapatkan selama diklat. Acara diklat ditutup oleh Plh. Kepala Balai Diklat Medan, **Rina L. Sihombing**. Secara umum, pelaksanaan Diklat Pemeriksaan atas LKPD Tingkat Anggota Tim telah berlangsung dengan baik dan lancar. [balai diklat]

